

Boletín Informativo

Colegio Rayen Mahuida Montessori



Colegio Rayen inicia proceso hacia el bilingüismo

En el marco del Plan Estratégico 2018-2022, el Colegio Rayen Mahuida Montessori dio inicio a la capacitación en inglés para su cuerpo docente.

Para ello, los días martes y jueves, guías y co-guías de Sala Nido a 4° Básico, además de profesores que se sumaron a este proceso de manera optativa, asisten a clases dirigidas por la Directora General Soledad Rojas Armijo.



Papás e hijos abordan los peligros de Internet

El encuentro organizado por el Área de Formación permitió abordar la importancia que reviste hacer un correcto uso de éstas, especialmente las relacionadas a redes sociales, videojuegos y celulares.





Comunidad refuerza protocolos de seguridad con simulacro

A manera de estar preparados ante cualquier emergencia que se pudiera presentar, se realizó simulacro con la comunidad escolar.

Colegio y TEM IV dialogan sobre importancia de la PSU

Apoderados, alumnos, DAE y Dirección de Estudios se dieron cita en la que abordaron esta temática a manera de plantearles ideas que les permitan reducir la ansiedad que esta prueba conlleva y enfrentarla con una mirada más positiva.



Funcionarios se preparan para zapatear este 18

Medida es impulsada por la Guía de Taller, Georgina Baeza, quien los días lunes y miércoles durante este mes y mediados de septiembre estará enseñando los principales pasos de este tradicional y popular género musical.

“La metodología Montessori cambió mi forma de pensar”

Desde su llegada a nuestro establecimiento en 2012, Carolina Oliva, Guía de Preescolar 2 cuenta que ha visto una serie de cambios que la han ayudado a empaparse de una metodología que según comenta “me sorprende y enamora cada día”.

